

福島民友新聞社杯 パークゴルフ大会開催



トピックス TOPICS

2月26日(日)、二ツ沼総合公園において第3回福島民友新聞社杯パークゴルフ大会が開催されました。早朝より県内各地、秋田県及び茨城県から166名が参加して腕を競い合いました。成績は以下のとおりです。

- ★優勝 吉田 実さん(相馬市) スコア 114
- ★準優勝 小林 俱治さん(広野町)
- ★第3位 結城 松雄さん(富岡町)

広野町少年剣道大会開催



3月12日(日)、第28回広野町少年剣道大会が行われました。今年度の広野町剣道スポーツ少年団は相双大会優勝、中学生は根本貴弘君が東北大会出場、渡邊捺美さんが県大会優勝さらには男女団体戦でも相双地区大会完全制覇を達成しました。指導者においては、双葉郡総合大会で念願の初優勝を果たし、また橋本乃美さんが女性で浜通り2人目となる六段に合格するなど大活躍の1年でした。

今大会におきましても子供たち全員が力を発揮し実力伯仲の戦いが繰り広げられました。結果については以下のとおりです。

- | | | | |
|-----------|-----------|-----------|-----------|
| ◇小学生の部C | ◇小学生の部B | ◇小学生の部A | ◇中学生の部 |
| ★1位 鈴木 光瑠 | ★1位 遠藤 太郎 | ★1位 鈴木 悠亮 | ★1位 鈴木 倫 |
| ★2位 渡邊 衣美 | ★2位 岡田 香織 | ★2位 遠藤 祐己 | ★2位 渡邊 捺美 |
| ★3位 猪狩 智弘 | ★3位 渡辺 由衣 | ★3位 根本 恵理 | ★3位 根本 貴弘 |

一月十五日、広野幼稚園児、広野火力発電所自衛消防隊の参加を得た防火パレードに引き続き、恒例の広野町消防団並びに婦人消防隊出初め式を総合グラウンドにおいて実施いたしました。また、二月二日未明、南山地内において家屋火災が発生したものの、発見が早く人的被害も無く鎮火致しました。あらためて被災されましたご家族にお見舞いを申し上げますとともに、消火に当たられた消防団並びに関係機関初め御協力をいただきました近隣住民の皆様には厚く御礼を申し上げます。

町民課福祉環境グループ関連

二月八日、第三期広野町介護保険事業計画を策定するため、第四回広野町介護保険事業計画策定委員会を開催致し、平成十八年度から平成二十年までの第三期第一号被保険者にかかる介護保険料の基準月額案を算定いたしました。

町民課町民保健グループ関連

面整備であるサッカーグラウンド一面の建設及び十八年度建設予定の男子寄宿舎の敷地造成工事についても、計画通り順調に進んでおります。



町民健康マラソン大会

平成十八年四月から日本サッカー協会アカデミー福島に参加する中学生と高校生を対象とし、親元を遠く離れ、慣れない環境でもスムーズな学校生活及び社会生活が送れるよう、地域全体で支援する広野町サポートファミリーを二月から募集

教育グループ関連

申請されます。また、三月九日午前、同じく南山地区山林火災が発生いたしました。これも発見が早く、約十五アールの被災に留め鎮火致しました。

公民館事業

をおこなっております。その、応募状況は、現在十三世帯となっております。

一月四日、平成十八年広野町成人式を開催致し、該当者九十五名中八十二名の参加でありました。一月十五日、新春初打ちパークゴルフ大会が百二名の参加を得て開催いたしました。一月二十一日町民保健グループの共催による広野町健康マラソン大会を百七十二名の参加を得て開催いたしました。

その他、福島県民カレッジ参加事業としての、冬季親子星空観察教室、親子スキー教室、第三回福島民友新聞社杯パークゴルフ大会等を開催いたしました。

広野町図書室の平成十七年四月からの利用者は、約一万七千人、累計致しますと三万二千人に達しております。以上経過報告といたします。

最後に、私は町長就任時より、町づくりの基本は人づくりである。また、役場の使命は「町民にとっての役場、町民のための役場」であり、「町民と共に歩む町政」と申して参



読み聞かせ教室

りました。この使命のもとに、将来の明るい広野町のまちづくりのために着実に遂行して行く所存でございます。遂行に当たっては、議会・町民と一丸となり推進していくとともに、足腰のしつかりとした財政基盤が不可欠であるため、行財政改革に不転の覚悟で取り組んで参ります。この決意の証として自らと並びに助役、収入役、教育長各特別職の報酬の三〇パーセントを削減することとして本定例議会へ当該条例の改正案件を上程いたしておりますので、御理解を賜りますようお願い申し上げます。